

# 会報Family デジタル フォトコンテスト 2020

入選作品



今年は「2020年、わたしの新発見!」というテーマでデジタルフォトコンテストを開催しました。今回からデジタルカメラで撮影していただく通常コースに加えて、スマホで撮影したLightコースも設け、それぞれ最優秀賞を選出しました。たくさんのご応募をありがとうございました。



作品名 **近くにこんな素敵な場所があったんだ**

投稿者 **柏木 博史**  
埼玉県 (イーグルブルグマンジャパン株式会社)

## comment

スーパーマーケットへ買い出しに行く前に立ち寄りました。桜の花は自粛することなく満開でした。来春は、花筏(はないかだ)の時期に仲間とオンサイトで集まって、のんびりと優雅な舟遊びを楽しみたいと思います。



## Facebook

2020年度 会報Family デジタル写真館

応募作品を掲載中です。ぜひご覧ください。



<https://www.facebook.com/photocon2020>



作品名  
**巣ごもりで  
おりがみの楽しさ 再発見**

投稿者  
**おりがみ王子**  
広島県 (中国化薬株式会社)

**comment**

おりがみやぬり絵などの手先を使う遊びが大好きで、母や祖母と一緒に遊んでいました。先日、若手作家28作品掲載の「至高のおりがみ」を購入し、難度の高い作品にチャレンジ中です。おりがみの魅力は、キレイに折れたとき心からうれしくなること。友達との交換も楽しいです。



作品名  
**新しい日常**

投稿者  
**三笠 かすみ**  
福岡県 (グローバルブレインズ株式会社)

**comment**

ある休日の夕方に博多駅で撮影しました。人でごったがえしているイメージの博多ですが、今は少し落ち着いています。このような光景に懐かしさを感じる時が一刻も早く訪れることを願っています。



作品名  
**土壌改良のひまわり**

投稿者  
**ハチロク**  
宮城県 (富士通エフ・アイ・ピー株式会社)

**comment**

東日本大震災の津波で被災した宮城県沿岸部に向日葵が植えられています。土壌改良のため、種を収穫せずに地面に埋め込まれてしまいます。満開の向日葵をドローンで撮影して、この花と向き合えたのは新しい発見でした。



作品名  
**富士24時間耐久レース**

投稿者  
**浅井 隆元**  
三重県 (全国農業協同組合連合会三重県本部)

**comment**

入賞ありがとうございました。今年初めてのレース観戦が、初めての「富士24時間耐久レース」となり、新しいことにチャレンジしようと夜間走行を長時間露出で撮影しました。ヘッドライト、テールライトが、雨で濡れた路面に反射して幻想的な写真に仕上がりました。